



Bonjour je ne sais plus quoi faire

Par **bonheur33**, le **02/07/2009** à **17:39**

Bonjour,

je me prenome sabrina je suis vendeuse en boulangerie ,mon probleme c'est que ma patronne ne me dit plus bonjour et ni au revoir est-ce de l'harcelement moral? et recemment je me suis mise en arret de travail et ma patronne ma envoyer une lettre recommandé en me disant kel na pas été averti de mon arret ni par telephone et ni sans un arret du docteur alors ke je lui ai fais parvenir . que dois-je faire?aider moi svp